

# Visite du pont de Cattenom

## Mercredi 5 décembre 2018

Le vieillissement de l'ancien pont de Cattenom, l'augmentation de la circulation et la prise en compte des nouveaux modes de déplacement impliquaient son remplacement.

Le Conseil Général a décidé en septembre 2012 de retenir la reconstruction de l'ouvrage parmi les dix grands projets prioritaires du Schéma directeur routier. La réalisation des travaux, programmée depuis 2016 prend également en compte les modes doux (cyclables et piétons).

L'ouvrage en cours de construction est un pont mixte à deux travées (70 m et 60 m), avec une pile en rivière. Il mesure 13,70 m de largeur et comprend deux voies de circulation de 3,50 m, une voie piétonne au nord de 1,50 m et une piste cyclo-piétonne au sud de 2,40 m. Son coût est d'environ 12 millions d'Euros.



**09h00**      **Rendez-vous : *Hôtel Restaurant La Lorraine***  
***1 rue de l'église à Kœnigsmacker***

**09h30**      **Accueil et mot de bienvenue**

**Didier Guth – Président de l'AFGC Délégation Grand Est**

**09h40**      **Présentation de l'ouvrage et exposés techniques**

**Le point de vue du Maître d'Ouvrage et du Maître d'œuvre, par Laurent Duflot,**  
**Département de la Moselle**

**Le chantier : Intervention des entreprises Demathieu et Bard et Berthold**

**Exposé technique du Cerema sur la maîtrise du risque de réaction sulfatique interne**

**12h15**      **Déjeuner**

**14h à 16h**      **Visite de l'ouvrage**

**Important : Chaque participant devra se munir de son équipement personnel :**  
**Casque, chaussures de sécurité, baudrier et gilet de sécurité**